

**DISCURSO DEL REPRESENTANTE DE GUINEA ECUATORIAL ANTE EL
CONSEJO EJECUTIVO DE LA UNESCO**

Excmo. Señor Don Agustín Nze Nfumu

204ª SESIÓN DEL CONSEJO EJECUTIVO DE LA UNECO

LEIDO POR EL SUPLIENTE

Don Santiago Bivini Mangué

París, a 10 de abril 2018

Señor Presidente del Consejo Ejecutivo
Estimados Miembros de este Consejo Ejecutivo
Señoras y Señores.

La República de Guinea Ecuatorial tiene el honor de presentarse aquí hoy como nuevo miembro de este magno Consejo; y al hacerlo, quiere indicar que circunstancias ajenas a la voluntad del votado Representante, no han permitido su presencia en este Magno Consejo.

Queremos aprovechar este tiempo que la Organización nos concede para ratificar, sobre todo, el profundo compromiso y el deseo que tiene la República de Guinea Ecuatorial de colaborar y trabajar codo a codo con la UNESCO, conseguir la materialización de sus objetivos y formar parte de la solución de sus desafíos actuales.

Guinea Ecuatorial, desde su ingreso como Estado Miembro de esta Organización el 29 de Noviembre de 1979, no ha escatimado esfuerzo alguno en apoyar la acción de esta organización que hoy nos acoge y nos integra dentro de sus altas estructuras. Por eso entendemos que este momento es oportuno para que Guinea Ecuatorial exprese su satisfacción por estar aquí y agradecer a todos los países miembros de la UNESCO la consideración dispensada al ser votada como Miembro de este Consejo Ejecutivo.

Como hemos señalado, la República de Guinea Ecuatorial apoya resueltamente los objetivos e ideales de la UNESCO y hace énfasis particular en la promoción de una educación de calidad para todos como condición básica para el progreso humano. Por eso compartimos los proyectos tendentes a la reorganización de los sistemas educativos de los países africanos, para tornarlos competitivos en materia de investigación y desarrollo.

Mi país está, asimismo, comprometido con la promoción y conservación de las herencias culturales, tanto a nivel nacional como a escala africana y mundial, pues nos anima la convicción de que la cultura es parte esencial de lo que somos y define nuestra identidad. Los últimos eventos organizados por el país en colaboración con la UNESCO y el Fondo del Patrimonio Mundial Africano, en diciembre del año 2017, dan testimonio de esta voluntad de construcción humana que anima a la República de Guinea Ecuatorial.

Apoyamos igualmente toda iniciativa destinada a la creación de mecanismos de solidaridad para desarrollar la ciencia y encontrar respuestas a las múltiples patologías que afectan la salud y el bienestar humanos. En este sentido no podemos ocultar nuestro orgullo por la celebración exitosa de la cuarta edición de la Entrega del Premio UNESCO-GUINEA ECUATORIAL para la Investigación en Ciencias de la Vida, el pasado 30 de marzo en Malabo, con la presencia de la Señora Directora General de la UNESCO, su cúpula acompañante y Representantes de Estados Miembros. A todos, expresamos nuestra mayor gratitud por ello.

Con la Entrega de esta cuarta edición, el Premio UNESCO-GUINEA ECUATORIAL termina su primera fase, conforme a sus estatutos; sin embargo creemos que la necesidad de su continuidad está ligada a los numerosos problemas de inseguridad de la vida humana todavía vigentes. Por eso, queremos hablar aquí de la posibilidad de su prolongación sin suscitar susceptibilidades como en el pasado. Queremos someter a la noble conciencia de la UNESCO en su aplicación de promover el bienestar y la seguridad humana para que sea ella la que decida sobre la vida de este premio, ya que Guinea Ecuatorial siempre aportará su convicción de servicio a la seguridad de la vida humana. (Palabras de Su Excelencia el Presidente de la

República de Guinea Ecuatorial, en su Discurso de clausura de la Ceremonia de Entrega de la cuarta edición).

Señor Presidente del Consejo Ejecutivo,
Señora Directora General,
Honorables Miembros del Consejo Ejecutivo,
Señoras y Señores

Observamos con interés el proyecto de la transformación estratégica de la UNESCO que responde a los imperativos actuales del mundo, caracterizados por la violencia, el terrorismo injustificado y catástrofes tanto naturales como los provocados por la acción humana. En este sentido subrayamos la vigencia de los objetivos que inspiraron la creación de la UNESCO y expresamos nuestro deseo de ver estos objetivos incorporados en la nueva estrategia que se elabora.

Como Representante de Guinea Ecuatorial, queremos aprovechar esta ocasión para manifestar y expresar a esta Magna Asamblea nuestra disponibilidad de aportar nuestros esfuerzos y energías al servicio de la UNESCO para el necesario acierto en las decisiones que adopte este Magno Consejo

Muchas gracias.